

Unión Europea aplica onceno paquete de medidas unilaterales contra Rusia

Image not found or type unknown

Unión Europea aplica nuevas medidas contra Rusia

Bruselas, 21 junio (RHC) La Unión Europea (UE) anunció hoy un onceno paquete de medidas punitivas unilaterales contra Rusia, que prevé una lista negra de 70 personalidades de ese país y más prohibiciones para el petróleo ruso.

Pese al efecto bumerán de la mayoría de las acciones aplicadas contra Moscú en una decena de paquetes anteriores, la UE insistió esta jornada en ampliar su boicot a la compra de crudo ruso, en esta ocasión del proveniente por la veta sur del oleoducto Druzhba.

Además, los 27 países del bloque comunitario acordaron cerrar el paso a rastras con mercancías desde el gigante euroasiático, informó el embajador de Polonia ante la UE, Andzej Sados.

El acuerdo del bloque regional también estipula medidas para contrarrestar las acciones puestas en práctica por Moscú para evadir las más de 11 mil restricciones de Occidente y, en específico, los 10 paquetes de sanciones anteriores aplicados por Europa.

Las potencias occidentales reforzaron su guerra económica contra Rusia, sobre todo, después que el presidente Vladimir Putin anunció el 24 de febrero de 2022 el inicio de una operación bélica para proteger a la población del Donbass, así como para desmilitarizar a Ucrania.

En 2014, cuando se produjo un golpe de estado en Kiev y Crimea pasó a jurisdicción de Rusia, Occidente aplicó tres tipos de sanciones contra Moscú: personales, sectoriales y el llamado paquete de restricciones de Crimea.

Canadá, Estados Unidos, Japón, Reino Unido y muchos de los 27 estados de la UE respaldaron la aplicación de castigos contra Rusia que incluyeron el congelamiento de fondos por 300 mil millones de dólares del Banco Central ruso en cuentas de bancos europeos.

Además, Washington lideró una campaña para reducir al mínimo posible la compra por Europa de combustibles fósiles de Rusia, hasta lograr la suspensión de la puesta en funcionamiento del Nord Stream II, finalmente sabotado en septiembre del pasado año.

Las restricciones también se trasladaron al libre acceso a puertos europeos de buques comerciales del país euroasiático.

Medios de prensa comentan aquí que fuera del oncenio paquete, largamente discutido en la UE, quedaron propuestas relacionadas con la suspensión de la cooperación con Moscú en el sector atómico, incluida la compra de combustible para centrales nucleares.

Varios países europeos, entre ellos Hungría y en parte Francia, se negaron a aceptar el llamado de Alemania a boicotear la compra de combustible nuclear ruso, después que este último país europeo cerró los seis bloques que aún mantenía en activo.

Berlín impulsa en el marco de la UE la total eliminación del empleo de los combustibles fósiles para la producción de energía, aunque en medio del efecto bumerán de los castigos aplicados a Rusia, debió retomar el uso de carbón, entre otras fuentes de energía similares.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326206-union-europea-aplica-oncenio-paquete-de-medidas-unilaterales-contra-rusia>



Radio Habana Cuba